

**Courrier de Jean-Luc Moudenc Maire de Toulouse, Président de
Toulouse Métropole
adressé à la Fédération des Forains de France**

Jean-Luc Moudenc, Maire de Toulouse, Président de Toulouse Métropole, a adressé un courrier en date du 14 septembre à la Fédération des Forains de France au sujet de la Fête Saint-Michel.

Extrait du dit courrier :

« Visiblement, vous préférez passer en force, comme l'atteste votre annonce, datant de plusieurs semaines, de bloquer les axes routiers de notre agglomération qui compte plusieurs centaines de milliers d'habitants. Tout cela, outre que ce sont des voies de fait pénalement répréhensibles, constitue une façon d'agir de nature à empêcher la création d'un climat de confiance entre nous, pourtant indispensable pour travailler ensemble à la recherche d'une solution au profit du public toulousain de la Fête Saint-Michel .»

>> [Télécharger l'intégralité du courrier de Jean-Luc Moudenc](#)

Service de presse

Hôtel de Ville, place du Capitole
31000 Toulouse
tel. 05 61 22 21 47
service.presse@mairie-toulouse.fr
espacepresse.fr
toulouse-metropole.fr
toulouse.fr

Suivez toutes les informations
du service de presse sur le fil
Twitter [@PresseToulouse](https://twitter.com/PresseToulouse)

